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长江艺术工程职业学院党群办公室 2025 年 2 月 26 日

中共长江艺术工程职业学院委员会

2024 年度民主生活会会议纪要

2025 年 2 月 20 日，学院党委书记唐秋宝主持召开 2024 年度民主生活

会，党委副书记、院长金仁炎，党委副书记、副院长余小民，党委委员、纪

委书记、副院长史习兵，党委委员、副院长潘明照、管楚新，党委委员、党

群办公室主任石春金，党委委员、学院办公室常务副主任鄢声科参加会议。

学院党委对开好这次民主生活会高度重视。在会议的准备阶段，学院

党委精心制定会议方案，向市委教育工委及时汇报并请求予以指导和督导；

召开党委扩大会议，专题部署相关工作，对照反面典型案例进行剖析；召开

党委理论学习中心组学习会议，深入开展理论学习；安排各党总支在 2月份

主题党日活动中，广泛征求党员群众意见或建议，扎实开展谈心谈话工作；

班子成员认真撰写个人对照检查材料和发言提纲。这些工作为开好会议打下

了坚实基础。

会议主要围绕深入学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想，全

面贯彻落实习近平总书记在湖北的重要讲话精神，巩固深化党史学习教育成

果展开讨论，旨在综合发挥党的纪律教育约束作用、保障激励作用，为全面

深化改革，加快建设中国地区崛起的重要战略支点，奋力推进谱写中国式现

代化企业新篇章提供坚强的纪律保证。

唐秋宝通报了 2023 年度民主生活会提出的问题以及整改措施落实的
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情况。2023 年度民主生活会提出的问题包括联系实际学方面有差距，系部学

习不平衡，网络思想政治工作不够主动，意识形态研判不够精准，系统调查

研究不够、解决问题办法不多、干事创业激情不高，工作拓展创新不够、过

程指导督办不力，对廉洁自律存在认识误区，批评与自我批评体制机制缺乏，

氛围引导不够浓厚，管理机制不够健全、责任分工还需完善、理想信念还需

加强，过度留痕，“双带头人”培养不力等问题，这些问题均已得到解决。

唐秋宝代表党委进行了对照检查，他在认真分析、提炼谈心谈话、征

求意见材料的基础上，主要围绕党委在带头严守政治纪律和政治规矩，维护

党的团结统一，带头增强党性、严守纪律、砥砺作风，带头在遵规守纪、清

正廉洁前提下勇于担责、敢于创新，带头履行全面从严治党政治责任等四个

方面，对存在的问题进行了深入的剖析，通过剖析，查找出五个方面的问题：

其一，党建与业务工作创新方面；其二，系部党建与业务工作融合方面；其

三，教职工思想政治工作方面；其四，干部能力培训方面；其五，网络意识

形态工作方面。

唐秋宝在剖析自身存在的问题的基础上，对自己进行了自我批评，同

时，对党委其他成员进行了批评。随后，党委其他成员依次进行了自我批评

和批评。

会议要求，针对这些问题制定切实可行的整改方案，明确整改措施，

形成责任清单，确保按时完成整改任务。

会议指出，要持续开展党纪学习教育，重点抓好师德师风、清廉校园

建设、突出问题专项整治等方面问题。

会议强调，要旗帜鲜明讲政治，带头履职尽责担当。在市委、市政府

和市委教育工委支持下取得成绩，新的一年要以更好的状态推动学校发展。

党群办公室

2025 年 2月 21 日


